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В статье рассматривается зарубежный опыт борьбы с преступлениями, связанными с сексуальным насилием в 
общественном транспорте. Акцентируется внимание на проблемах, возникающих при предупреждении исследуемых 
преступлений в общественном транспорте Лондона. Анализируются методы предупреждения указанных преступлений, 
которые эффективно зарекомендовали себя в правоохранительных органах Лондона. Представленный опыт может быть 
полезным и послужит вспомогательным элементом в обеспечении безопасности общественного транспорта России.
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The article examines the foreign experience of combating crimes related to sexual violence in public transport. Attention 
is focused on the problems that arise in the prevention of the investigated crimes in public transport in London. Methods 
of prevention of the specified crimes which effectively proved in law enforcement agencies of London are investigated. 
The presented experience can be useful and will serve as an auxiliary element in ensuring the safety of public transport in Russia.
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